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A Vereadora, abaixo assinada, vem requerer à Mesa, ouvindo-se o Plenário,
que seja aprovado pedido de informação ao Prefeito Municipal, nos termos e prazo
estabelecido pela Lei Orgânica, sobre o seguinte:

Que seja informado a esta Casa sobre a execução do convênio celebrado
entre o Ministério da Cultura e o Município de Volta Grande (convenio ne. 76800z/Z}tt),
referente à reforma do antigo Cinema, indicando em qual fase se encontra, bem como os
motivos da ainda não conclusão da obra, com os respectivos documentos que serviram de
âncora às avenças firmadas;

Que seja detalhada a atual situação da citada obra pública, especificando se

há contrato vigente de prestação de serviço e aquisição de material;

Caso seja de interesse do Chefe do Poder Executivo, sejam prestadas
informações complementa res.

Sendo assim, solicitamos o apoio dos nobres Edis para a aprovação do presente
Requerimento.

Plenário Georgina Paixão Godoy, 22 de abril de 2021,

Luciane María Monção Bassani

Vereadora
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